



Presse-Statement Dr. Gabriele Sachse, Präsidentin Frankfurter GC

„Es ist dem Frankfurter Golf Club eine große Freude, 144 Top-Golferinnen aus 32 Nationen zur Amateur-Europameisterschaft der Damen 2025 hier im Herzen Europas begrüßen zu dürfen.

Wir sind stolz und fühlen uns geehrt, dieses prestigeträchtige Turnier ausrichten und den aufstrebenden Stars des europäischen Damengolfs eine Bühne bieten zu dürfen. Unser historischer Platz, der 1926 vom legendären Architekten Harry Colt entworfen wurde, bietet Herausforderung und Charakter zugleich. Eingebettet in den Frankfurter Stadtwald ist der Platz nur zehn Minuten vom Stadtzentrum und dem Flughafen entfernt – eine Seltenheit für einen Veranstaltungsort mit solcher Tradition.

Ein besonderer Dank gilt unseren Greenkeeping-, Büroteams, Caddymastern und Freiwilligen, deren monatelange engagierte Arbeit dieses Event ermöglicht hat. Ihre Leidenschaft und Professionalität werden sehr geschätzt.

Die Geschichte des Clubs ist eng mit internationalen Freundschaften verbunden: Die Engländerin May Forbes, Nichte des Präsidenten von Sunningdale, heiratete den Frankfurter Industriellen Carl von Weinberg, der später Harry Colt nach Deutschland holte, um genau diesen Platz zu bauen. Heute, fast ein Jahrhundert später, ehren wir dieses Erbe, indem wir Europas beste Golferinnen auf diesen Fairways begrüßen.

An alle Teilnehmerinnen: Mögen Ihr Talent, Ihre Disziplin und Ihre Entschlossenheit zum Ausdruck kommen. Möge dieses Turnier nicht nur sportliche Höchstleistungen, sondern auch dauerhafte Verbindungen über Grenzen hinweg fördern.

Wir freuen uns auf spannende Wettkämpfe, herausragenden Sportsgeist und unvergessliche Tage hier im Frankfurter Golf Club.



Press statement by Dr. Gabriele Sachse, President of Frankfurter GC

It is a great pleasure for Frankfurter Golf Club to welcome 144 top female golfers from 32 nations to the 2025 European Ladies' Amateur Championship right here in the heart of Europe.

We are proud and honoured to host this prestigious tournament and to provide a stage for the rising stars of European Ladies' golf. Our historic course, designed by legendary architect Harry Colt in 1926, offers both challenge and character. Nestled in Frankfurt's city forest, the course is just ten minutes from both the city center and the airport – a rarity for a venue of such tradition.

Special thanks go to our greenkeeping, office teams, caddiemasters and volunteers, whose months of dedicated work have made this event possible. Their passion and professionalism are deeply appreciated.

The club's history is rooted in international friendship: Englishwoman May Forbes, niece of Sunningdale's president, married Frankfurt industrialist Carl von Weinberg, who later brought Harry Colt to Germany to build this very course. Today, nearly a century later, we honour that legacy by welcoming Europe's finest female golfers to compete on these fairways.

To all participants: May your talent, discipline, and determination shine through. And may this tournament foster not only athletic excellence but also lasting connections across borders.

We look forward to exciting competition, outstanding sportsmanship, and memorable days here at Frankfurt Golf Club.